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Résumeé:

Cette étude est une contribution pour la mise en place d'une
pditique de développement des collections du fonds documentaire
relatif a la bibliothéconomie au niveau de la bibliotheque de la faculté
des sciences humaines et sociales de l'universitaire d’Alger ou une
politigue de développement des collections n’est clairement définie.

Une politigue de développement des collections a pour but
d'assurer aux usagers la disponibilité d'une documentation
guantitativement suffisante et qualitativement valable. Pour ce faire,
elle passe par l'identification des besoins, I'évaluation des ressources
disponibles et I'établir des priorités.

Aprés un apercu historique de la bibliotheque objet de I'étude, son
fonctionnement et ses procédures d’acquisition de la documentation,
une évaluation quantitative et qualitative par [l'utilisation de la
méthode Conspectus a été tentée. A lissue, une formulation d’'une
politique des acquisitions cl6t notre travail.

Mots clés :

Bibliotheque universitaire ;

Fonds bibliothéconomie ;

Politique de développement des collections ;
Evaluation des collections ;

Conspectus.
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Abstract :

This study is a contribution to set up a collections
development policy of documentary fund related to librarianship in the
libraries of human and social faculty of university of Algiers where a
collections development policy is not clearly defined. A collection
development policy which aims at assuring to users the availability of
documentation sufficient in quantity and valuable in quality. To carry
it out, it moves through the identification of the needs, the evaluation
of available resources and the establishment of priorities. After a
historic survey of the library which is the aim of the study, its
functioning and its documentation acquisition procedures, an

evaluation in quantity and quality by conspectus method was tempted.

As a result, a formulation of a acquisition policy concludes our work.

Mots clés :

Libraries of university;
Collections of librarianship;
Collections development policy;
Evaluation of collections;
Conspectus.
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